

# *Des manifestations ont lieu au Chili contre l'assassinat d'un jeune Mapuche*

---



Santiago du Chili, 16 novembre (RHC)- Plusieurs points de Santiago, la capitale du Chili, ont été le théâtre de manifestations de condamnation de l'assassinat du jeune Mapuche Camilo Catrillanca, au cours d'une opération du « Commando Jungle », des carabiniers, dans la commune d'Ercilla.

Au cours de l'action des Forces Spéciales des Carabiniers, une douzaine de personnes ont été arrêtées.

Un des groupes a manifesté en brandissant des pancartes sur l'assassinat du jeune depuis l'avenue Alameda jusqu'au Palais Présidentiel de la Moneda où il a été dispersé et 6 personnes arrêtées.

Pour leur part, des étudiants de l'Institut National se sont affrontés hors du siège de cette entité au personnel du Groupe d'Opérations Policières Spéciales auxquels ils ont lancé des objets.



**Radio Habana Cuba**